



Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

Modellversuch Flensburg als Testregion für die Einführung einer Gesundheitskarte

Der Landtag wolle beschließen:

Der Raum Flensburg ist durch die Bundesgesundheitsministerin als Testregion für die Einführung der bundesweiten Gesundheitskarte ausgewählt worden. In Flensburg läuft zur Vorbereitung bereits ein durch die Landesregierung initiiertes Praxistest mit mehr als 1.000 Teilnehmern. Auf der Grundlage dieser Erfahrungen wird die Testregion Flensburg mit den in der Gesellschaft für Telematikanwendungen der Gesundheitskarte (gematik) organisierten Spitzenorganisationen der Krankenkassen und Leistungserbringer in den nächsten Wochen einen Vertrag zur Durchführung des Tests aushandeln.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag bittet die Landesregierung in der 14. Tagung des Landtages darüber zu berichten:

1. Welche Vorarbeiten gibt es im Raum Flensburg für den Test,
2. wie ist der weitere Fortgang des Tests als Modellversuch des Bundes,
3. welche Institutionen, Organisationen und Verbände, insbesondere Krankenkassen, Leistungserbringer und private Unternehmen, haben sich an dem laufenden Praxistest beteiligt,
4. welche positiven Effekte könnte die Durchführung des Tests für den Raum Flensburg und Schleswig Holstein insgesamt haben?
5. Wie unterscheidet sich der schleswig-holsteinische Modellversuch von denen in anderen Bundesländern?

Ursula Sassen
und Fraktion

Wolfgang Baasch
und Fraktion